

Elections à l'Assemblée de Corse des 6 et 13 décembre 2015

Pour la première fois, les nationalistes corses sont en situation de gagner ensemble les élections territoriales et donc de gouverner la Corse. Corsica Libera a été le moteur de la précédente mandature. Notre groupe a obtenu le vote par l'Assemblée d'un projet de réforme global (officialité de la langue corse, statut de résident, nouvelles institutions, statut fiscal, amnistie...). Il est impératif que Corsica Libera sorte renforcée de ces élections et que ses élus aient un rôle central dans les nouvelles institutions de la Corse. En effet, Corsica Libera est la seule garantie de voir les décisions de l'Assemblée de Corse mises en application. Dans le rapport de force avec Paris, c'est le vote Corsica Libera qui pèsera le plus lourd et qui marquera la volonté du Peuple Corse de changer les choses dans son pays à travers un projet de société d'essence nationale.

**CORSICA  
LIBERA**

*Per a vittoria\**



# Une nouvelle politique territoriale en 6 points

Outre le projet de réforme déjà voté par l'Assemblée de Corse et l'objectif à terme d'indépendance nationale, Corsica Libera défend une politique territoriale pouvant être mise en œuvre immédiatement :

- 1 ▶ La promotion du peuple corse et de ses droits** : Corsica Libera combat pour la défense des intérêts politiques de notre peuple, dont il convient de rappeler qu'il est la seule communauté de droit sur la terre corse.
- 2 ▶ La maîtrise de notre développement** : toutes nos propositions s'inscrivent dans le cadre d'une cohérence générale marquée par la volonté de maîtriser notre devenir collectif, donc notre développement.
- 3 ▶ La valorisation de notre culture et de notre environnement** : après le rejet du PADDUC de 2009 privilégiant la spéculation immobilière, Corsica Libera a participé à l'élaboration du nouveau PADDUC basé sur l'économie identitaire et environnementale.
- 4 ▶ La justice sociale** : depuis toujours, la Lutte de Libération Nationale défend prioritairement les Corses les plus modestes : travailleurs salariés ou indépendants, commerçants, artisans, agriculteurs, chômeurs... Corsica Libera participe pleinement au courant anti-austérité qui traverse tout le continent européen.
- 5 ▶ Au centre, l'éducation et l'innovation** : Corsica Libera plaide en faveur d'investissements conséquents en matière d'enseignement, de recherche et d'innovation, car une telle politique permet de construire l'avenir et de réduire les inégalités.
- 6 ▶ Des garanties en termes de gestion des fonds publics et d'évaluation des politiques publiques** : le groupe Corsica Libera a déposé en 2012 une motion en ce sens devant l'Assemblée de Corse. Le 18 septembre 2015, au terme d'une longue procédure, l'Assemblée a adopté un dispositif d'évaluation des politiques publiques, nous donnant satisfaction sur ce volet de notre motion. Nous la saisirons à nouveau d'une motion sur le second volet, à savoir le contrôle des fonds publics, car il est indispensable de donner aux Corses toutes les garanties en matière de moralité de la vie publique.

*Per un altru avvene, per a vittoria di a Nazione,  
Vutate Corsica Libera !*